
 

令和７年７月７日 

青梅市立吹上中学校  

 

第４回 青梅市立吹上中学校運営協議会 議事録  

― 図書室    午後６時３０分～午後８時００分 ― 

                               司会〈副校長〉 

 

１．挨拶（校長）  

・都大会への出場が決まった生徒がいる。 

・熱中症特別警戒アラートが出された場合は、翌日の教育活動は中止となる。  

 

２．１学期の教育活動総括（校長）  

・体育大会での吹中生の素晴らしい頑張りと見事な活躍をたたえたい。  

・学習面はもう一歩である。 

・授業アンケートを実施した。この結果を授業改善につなげていく。  

・いじりと思われることが時折、報告されており、聞き取りや指導を行ってい

る。 

・芸術発表会に向けた取り組みを始めた。コンクール形式ではないが毎年良い

取り組みとなっている。今年度も行事の成功に向け、職員一同、頑張りたい。 

・標準服が新１年生から新しくなる。原材料費の高騰による価格の上昇が心配

である。現在、細かい部分を詰めている段階。  

 

３ 事務連絡（副校長）  

・「委任状」と「債権者情報登録」の提出について。締め切りは８月２９日（金） 

・今後の予定について        

【７月】１９（土）大規模工事開始（令和８年２月頃まで）  

【９月】５（金）セーフティー教室（犯罪被害者の方のお話）  

     ※  １４：００から  体育館で実施します。  

２９（月）学校公開週間スタート（１０月３日金まで）  

【１０月】３（金）芸術発表会（ゆとろぎホール）  



 

【１１月】１８（火）本物にふれる会  ※講師を現在、調整中  

・大規模工事について  

 ３つ以上の工事業者が出入りする 大がかりな工事。足場を組み、外

壁塗装などを行う。校庭正門近くに事務所と駐車場を設置。  

 自転車置き場が一部制限される。工事は２月中旬まで。  

 

・第５回学校運営協議会（１１月２６日（水）１５：４０花いっぱい運動）は、

中止（大規模工事実施中のため実施が難しい）。 

               

４  懇談「学校運営等に関する意見交換 」  

「学校運営協議会規則第 4 条」について、こんな先生に来てほしい

という各委員の意見を少しでも 反映させていきたい旨を伝え、意見

交換を行った。  

 

・学校の方針を、どうしても理解してもらえない親もいる のではない

か。  

・目の前の子供を良い方向に変えていく 声掛けが大切である。  

・行事ごとに何を誇れるようになったのかをそのたびごとに問いかけ

ていってほしい。  

・いろいろな話を聞いたときの生徒の質問がとても良い。質問できる

ということはよく考えることができているということではないか？  

・生徒に考えさせていってほしい。そのような教育を進めてほしい。  

・吹中生は大変に落ち着いている。  

・学校運営協議会の委員として、完全に入り込めていないような気が

する。しかし、今回のように意見を求められることに少し戸惑いも

ある。少しでも主体的に委員として活動するために、例えば、保護

者アンケートや行事ごとの生徒の感想を紹介していただく機会を作

っていただけると、保護者や生徒の考えをより正しく 知る手掛かり

になるのではないか？まだ、分からないことが多い。  



 

５  懇談「青梅市立学校施設のあり方」  

後日開催予定の「青梅市立学校施設のあり方審議会」から 意見聴取

に向け、わからない点、疑問点など、情報交換を行った。  

 

・何年を目指した学校施設の在り方検討なのか？  

・複数の古い学校同士が１つになることで、新しい学校に生まれ変わ

るというイメージでいいのか？  

・小中一貫を青梅市は考えているのではないか？義務教育学校までは

考えていないと思う。  

・新しい学校の建設にはお金が必要になる。  

・学校施設のあり方についての議論は２年行ったが結論が出なかった

ので、さらに２年間延び、その１年目が今年度である。  

 

 

 次回第６回学校運営協議会は１２月１３日（土）９：２５からです。  

内容は、落ち葉はき清掃（９：２５～） 、および 学校運営協議会「二学期の

教育活動の総括」１１：３０～１２：００ 


